



TANZ IM MAI – WOHNZIMMER-TANZL ONLINE

Beitrag

Am Pfingstsamstag, 22. Mai, Schlag 19 Uhr, geht's los: Der Niederbayerische Musikantenstammtisch spielt auf. Das berühmte Tanzmeister-Duo Katharina Mayer und Magnus Kaindl gibt Takt und Ton an: Zwei Stunden bairisch Tanzen, dass sich die Balken biegen, daheim im Wohnzimmer, oder wo sonst Platz ist. Auf geht's, holts die Dirndl aus dem Schrank und die Lederhosen aus der Kommode!

Live-Stream ist angesagt, Tänzerinnen und Tänzer bleiben daheim und Musik und Tanz werden direkt ins Wohnzimmer übertragen. Es gibt Walzer, Polka, Landler, Zwiefache und viele einfache Figurentänze damit, wenn es wieder losgeht mit Bällen, Volkstänzen und bairischer Gaudi auch alle noch in Übung sind und mit Herzblut mittanzen können. Anlass, lacht Magnus Kaindl, ist ein höchst aktueller: Die Verantwortlichen der vor zwei Jahren in Freyung eröffneten Volksmusikakademie in Bayern hat die vergangenen Monate genutzt, die beliebte Einrichtung zu komplettieren und den Tanzsaal, nachdem er jetzt fertig gebaut worden ist, einzuweihen. Da das mit Live-Publikum derzeit noch nicht möglich ist eben als Live-Stream in die Wohnzimmer.

Dabei kommt niemand zu kurz, weil die zwei furiosen Tanzmeister des Münchner Kocherlballs und vieler bairischer Tanzbänden, die Katharina Mayer und der Magnus Kaindl durchs Programm führen, motivieren, inszenieren und zeigen wie es geht, sprich vortanzen. Damit der Rhythmus auch stimmt, spielt der von Film und Fernsehen bekannte Niederbayerische Musikantenstammtisch schmissige Melodien dazu.

Das Streaming Angebot wird von der Volksmusikakademie in Bayern in Zusammenarbeit mit dem Kulturreferat der Landeshauptstadt München und dem Bayerischen Landesverein für Heimatpflege realisiert und über das Konversionsmanagement der Stadt Freyung aus Mitteln des Regionalmanagement Bayerns des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie gefördert.

Startschuss für den zweistündigen bairischen Volkstanz ist – wie gesagt – am Pfingstsonntag. In der Folge kann man rund um die Uhr und wann immer man Lust auf Tanzen hat, immer im privaten Bereich, mit Freude das Tanzbein schwingen.

Den musikalischen Hintergrund und die Vortänzer holt man sich zum Wohnzimmer-Tanzl unter www.facebook.de/volksmusikakademie oder unter dem Youtube-Kanal der Volksmusikakademie unter <https://bit.ly/3ftQ2Uy>.

Text: Ammersee Pressebüro – **Bildrechte:** Kulturreferat München

Unser Bild zeigt einen Blick auf den Tanzboden mit Katharina Mayer und Magnus Kaindl. Wer da keine Lust kriegt auf Tanzen! Foto Kulturreferat München.







The poster features the 'Prien am Chiemsee' logo at the top right. The main title 'SWINGING PRIEN' is in large, bold, black letters with a red silhouette of a trumpeter to the left. Below this, a red banner contains the text 'Music & Food Festival im Ortszentrum | Eintritt frei'. The schedule is listed as: 'Fr 05.07. Blues - Blossn', 'Sa 06.07. Music & Food Festival', and 'So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen'. At the bottom, there are three small images: a woman in a floral dress playing a guitar, a large sandwich, and four women in red dresses. The website 'www.swinging-prien.de' is at the bottom right.

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Corona
2. Niederbayern
3. Online-Veranstaltung
4. Volkstanz